

Salvador Valdés reçoit les présidents du Congo et de l'Éthiopie et le vice-président angolais



Santiago de Cuba, 5 déc. (RHC).- Salvador Valdés, vice-président du Conseil d'État cubain, a reçu ce dimanche à Santiago de Cuba, le président éthiopien, Mulatu Teshome, le président de la République du Congo, Denis Sassou-Nguesso et le vice-président angolais, Manuel Vicente qui ont conduit les délégations de leur pays aux hommages posthumes rendus à Fidel à Santiago de Cuba.

Au nom du gouvernement et du peuple cubains, Salvador Valdés les a remerciés de leur présence à ce moment de douleur dans notre pays.

Au cours des entretiens, Salvador Valdés a échangé des vues avec leurs hôtes au sujet des questions liées aux relations bilatérales et à l'actualité internationale.



Radio Habana Cuba